

**CANTON DE
MARIGNANE**

Carry-le-Rouet
Châteauneuf-les-
Martigues
Ensuès-la-Redonne
Gignac-la-Nerthe
Marignane
Le Rove
Sausset-les-Pins



Emploi, santé, transport, environnement, solidarité...

Elections départementales des 22 et 29 mars 2015

**On passe au vert
maintenant !**



Vos remplaçants :



Mireille
QUINTAVALLA

Christophe
GLORIAN

Les 22 et 29 mars, votons !

Le Conseil Général gère un budget de 2,6 milliards d'euros. Cela représente environ 1 300 euros par an et par habitant de notre département, financés en très grande partie par nos impôts. Cela mérite qu'on s'intéresse à la manière dont ces fonds sont gérés !



eelv.marignane.2015.free.fr



[facebook.com/
EELVMarignane2015](https://facebook.com/EELVMarignane2015)



[@MarignaneCB2015](https://twitter.com/MarignaneCB2015)

MERCI
pour votre
soutien



Les candidats



**Brigitte
DIAZ**

« Le département doit orienter l'agriculture, l'alimentation et les transports pour préserver notre bien le plus précieux, notre santé ! Je m'engage à vous servir pour des solutions concrètes au quotidien. Je défendrai avec ferveur et loyauté nos intérêts locaux, notre démocratie, et notre environnement.

Cadre de santé, anesthésie-douleur, coordinatrice chambre mortuaire. Spécialisée en médecine de catastrophe et risques «NRBC» (nucléaire, radiologique, bactériologique, chimique), Elue au CA et bureau du Réseau Douleur Région Paca Ouest. Engagée depuis toujours dans le bénévolat, l'humanitaire (Kosovo 1999), vice présidente de l'association Eco-Relais, administratrice de l'association Étang Nouveau, agréée environnement. 54 ans, célibataire.



**Gwenaël
KERVAJAN**

« L'urgence climatique et environnementale ne fait plus débat. Je sais, pour y travailler depuis 10 ans, que le Développement Durable apporte aussi des solutions pour l'emploi, la santé et le bien être. C'est cette écologie des solutions que je défendrai pour notre canton, pas l'écologie punitive.

Entrepreneur, consultant auprès des entreprises et des collectivités locales en matière de Développement Durable. Président de l'association Eco-relais et administrateur de France Nature Environnement Bouches du Rhône. Porte-parole régional d'Europe Ecologie Les Verts; 41 ans, marié, 2 enfants magnifiques.

Les remplaçants

**Mireille
QUINTAVALLA**



« Je m'engage dans cette campagne parce que je ressens très fortement l'urgence qu'il y a à mettre en place, avec détermination et sans compromissions, de nouvelles politiques axées sur un développement durable pour enfin mettre un terme à la crise de l'emploi, à l'appauvrissement de trop de mes concitoyens et au mal être de nos jeunes.

Professeur de Biologie Géologie à la retraite, ayant sévi de 1976 à 2008 au lycée Maurice Genevoix de Marignane, engagée depuis 1989 dans la défense de l'environnement et plus particulièrement de l'Étang de Berre, présidente de CIO, animatrice d'un groupe de théâtre en provençal. 67 ans, 2 enfants, 3 petits enfants.

**Christophe
GLORIAN**



« Je souhaite porter les valeurs d'intérêt général et d'écologie pour une alternative politique et je m'engage dans cette campagne avec Europe Ecologie. »

Chargé de mission aménagement du territoire dans un établissement public, résident d'Ensues-la-Redonne depuis 17 ans, je me suis engagé dans la vie locale à plusieurs titres : Président de CIO, équipier Comité feux de forêt, parent d'élèves. 45 ans marié 2 enfants



Pas de politique politicienne, des engagements forts !

Mieux utiliser les 2.6 Mds € du département

- Soutenir davantage le **développement économique** et la création d'emplois locaux grâce aux PME.
- Maintenir le budget dédié à la **solidarité pour les plus jeunes, les plus âgés et les plus fragiles** d'entre nous.
- Obtenir plus de **transparence dans les règles d'attribution** de l'aide aux communes pour leurs projets d'investissements.
- Améliorer l'accessibilité pour les **personnes à mobilité réduite** (largeurs, pentes douces...), cela profitera à tous !
- **Soutenir davantage le tissu associatif**, sportif et culturel
- Avoir beaucoup plus d'ambition pour la **préservation des terres agricoles** et le développement de circuits courts.

Être utiles à notre canton

- Veiller à la **cohérence du développement** de nos villes : pas de logements nouveaux sans les transports, les écoles et les emplois correspondant !
- Développer les **transports en commun**, sur notre Canton, vers les zones d'emploi, les hopitaux, vers Aix et Marseille...
- Préparer sans attendre et de manière ambitieuse la **reconversion des industries pétrochimiques**
- Faire aboutir le projet de **réhabilitation de l'Étang de Berre**

Faire vivre la démocratie : la politique autrement

- Nous nous engageons sur **une présence et un travail important** au Conseil Départemental. Brigitte Diaz s'impliquera prioritairement dans les **commissions** traitant de **santé et de solidarité**, Gwenaël Kervajan se consacrera davantage à l'**aménagement du territoire**, aux **transports** et à l'**éducation**.
- Nous nous engageons en parallèle à être **présents sur le canton**. Les permanences ne suffisent pas, il faut aller à la **rencontre des acteurs**, participer à leurs réunions.
- Enfin, **nous rendrons compte** en continu de notre travail et de nos prises de position, **en toute transparence**.

Vous pensez que les politiques sont toujours les mêmes, et tous les mêmes, qu'ils sont intéressés par leur carrière plus que par nos problèmes ?

Pour que cela change il faut voter !

La politique autrement c'est possible : donnez-nous la chance de vous le prouver !